
夢を志望に、志望を現実に 進路開拓!!

第１学年 大学入試説明会 実施報告

【難関国公立大学 入試説明会】【難関国公立大学 入試説明会】【難関国公立大学 入試説明会】【難関国公立大学 入試説明会】 講師：進路指導部・本校職員

１．講演の様子１．講演の様子１．講演の様子１．講演の様子

２．内容２．内容２．内容２．内容
・国公立大・難関大の入試説明

・教科説明：国語･数学･英語

３．感想など３．感想など３．感想など３．感想など
・英語の音読の大切さが分かった。１日少しずつでも読む習慣を付けたい。

・数学だけに限らないが、日頃から考える癖をつけることがいかに大切かをあらた

めて実感した。また、国数英の１･２年での基礎作りが重要であると言われ、今

からやらないといけないと印象に残った。

・難関大では、センターよりも２次の割合が高く、２次で勝ち抜くために記述力が

必要であることや、英語だからや国語だからではなく、日頃からできるだけたく

さんの話題に触れておく必要があると感じた。

・国語力。どの教科にも精通する力なので必要性を感じた。

・授業の大切さ、教科書の大切さが分かった。そして何より基礎をしっかりやるこ

との重要さを感じた。

・まずはこの春休みに、１年分の進研模試の見直し･解き直しをしなくてはいけな

いと思う。がんばります。

・とにかく集中できる癖をつける。２時間や３時間は集中できる体力が必要。

・「入試問題が難しいんじゃなくて、基礎基本がないからできないだけ。」言われる

とその通りなのだが、実行できるまでにしっかり基礎を身に付けたい。教科書が

大事だと感じた。

・私立大と国公立大では、授業料が全然違うし、難関大の方が研究資金が多い。が

んばりたいと思った。
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１．講演の様子１．講演の様子１．講演の様子１．講演の様子

２．内容２．内容２．内容２．内容
・国公立大の入試説明

・教科説明：数学･英語･国語

３．感想など３．感想など３．感想など３．感想など
・兄を見ているので入試がどれほど大変か実感がなかったけど、私は死ぬ気でがん

ばらないとだめだと思った。

・文を読むのは、「スピードが第一」というのは恐ろしいと思った。

・３年の担任の先生の立場としての話、内容も含めて衝撃的でした。何とかしない

といけない。何とかしないとダメ！！ということが一番伝わった。

・文系だからこそ数学が大切。

・まずは教科書の内容を完璧にする。

・どうにかなるんじゃなくて、どうにかするしかない！！古文や白文はボールペン

を使って書く。五感を使って勉強する。シャドウイングする。

・国公立は安いということしか今までは頭になかったけど、教育環境もよいような

のでますます行きたくなった。

・大学の種類によって大きくメリットがちがったことに驚きです。

・もう２年後、今から始めること。数学では隙を作らない。英語は単語を覚える、

速く読めるようにする。とにかく国語。

・国語・英語のリスニングの勉強方法に困っていました。話を聞けてよかった。受

験に対して考えが甘かったと痛感しました。

・数学のセンター試験の問題が、今使っている教科書とほぼ同じなのに驚いた。

・スマホの時間を減らす。


